
 

 

 

Protokoll der Ortsausschusssitzung 

am 11. Februar 2020 

um 19.30 Uhr im Gemeindesaal Heilig Geist 

 
Anwesende:  
Gaby Gann, Martina Göbel, Annette Herrmann, Petra Kleiner, Markus Kress,  
Almuth Modschiedler-Arnold, Pfarrer Peter Soltés, Nicole Pretz, Karin Spohner 
Gäste: 
Gabriela von Melle, Henrik Laabs  
 
TOP 1  Eröffnung und Begrüßung  
 durch Martina Göbel. 
 Den Geistlichen Impuls „Liebet eure Freunde“ von Martin Gut trägt Nicole Pretz vor. 
 Geistlicher Impuls nächste Sitzung: Nicole Pretz 
 Genehmigung des vorangegangenen Protokolls  

Korrekturen zum Protokoll: Die Sitzung war für den 11. Februar 2020 anberaumt, nicht wie 
beschrieben am 9.2. 
Für das Verbindungsteam Heilig Geist ist nur Pfarrer Soltés Mitglied des Ortsauschusses.  
Das Team Fastenzeit setzt sich ohne Gabriela von Melle zusammen. 
Mit diesen Abänderungen wird das Protokoll einstimmig genehmigt. 
Zur Ergänzung des Protokolls wird festgehalten, dass Almuth Modschiedler-Arnold auch 
weiterhin als Schriftführerin fungiert.   

 Genehmigung der Tagesordnung 
 Ohne Gegenstimmen oder Enthaltungen wird entschieden, TOP 4 mit TOP 3 zu tauschen. 
 Zusätzlich wird Henrik Laabs gebeten, sich unter TOP 1 vorzustellen. 
 Er möchte für den Verwaltungsrat kandidieren. Nach dem Politik- und Wirtschaftsstudium  
             arbeitet er in der Versicherungsbranche. Herr Laabs wohnt im Riederwald und ist aktiv im 
             Ortsverein der SPD. Seine Mutter war Erzieherin in der Kita Philippus. Er wurde von Georg  
             Weißler vorgeschlagen. 
   
  
TOP 2  Gottesdienst und Mittagessen am Pfingstmontag (01.06.2020) in Heilig Geist- 
             Ergebnis PGR! 
             Karin Spohner informiert, dass auch in diesem Jahr der Pfingstmontag von Heilig Kreuz  
             ausgerichtet wird. Der OA prüft vor/während dieser Veranstaltung auf Machbarkeit in  
             Zukunft in Heilig Geist. Es gibt die Möglichkeit, Geschirr zu ordern und schmutzig wieder 
             zurückzugeben. In diesem Zusammenhang ergibt sich der Wunsch, 6 Sonnenschirme incl. 
             Fußständer anzuschaffen.  



 

 

 
TOP 3  Eritreische Gemeinde: Ergebnis des Gespräches mit Frau Dr. Sassin 
 Das Gespräch hat noch nicht stattgefunden. 
 Martina Göbel stand mit Georg Weißler in regem Schriftwechsel. Am 11.Januar 2020 wurde 

Die neueste Fassung des Mietvertrages zwischen Eritreischer Gemeinde und dem Bistum  
Limburg unterzeichnet. Die Einsichtnahme ist erst nach Vertragsrückgabe aus Limburg 
möglich. Der Konferenzraum ist für Chorproben zugesagt. 
Die Eritreische Gemeinde benannte, wie gewünscht, drei Mitarbeiter als Ansprechpartner.  
Aus dem OA ist z. Z. niemand bereit diese Kontroll- und Hausmeisteraufgaben zu 
übernehmen. 

 Pfarrer Schmidt bemüht sich um einen Gesprächstermin mit Frau Dr. Sassin, in dem erklärt 
wird, dass die Eritreische Gemeinde inzwischen für die Heilig-Geist-Räumlichkeiten zu groß 
geworden ist. Martina Göbel und Karin Spohner erklären sich bereit, an dem Gespräch 
teilzunehmen unter der Voraussetzung, dass Georg Weißler und Vertreter der Eritreischen 
Gemeinde ebenfalls teilnehmen.  

 
TOP 4 Hausmeister, Küster in Heilig Geist – Wie geht es weiter? 

- Aufgaben (z.B. wer ist verantwortlich für das Aufstellen der Weihnachtsbäume) 
- Ersatz für Herrn Kolobaric? Neueinstellung? 
- Reinigung der Kirche und Gemeindesaal 
Für die Hausmeisterdienste werden 11 Stunden angesetzt.  
An den Verwaltungsrat wird die dringende Bitte gerichtet, baldmöglichst einen 
Hausmeister einzustellen oder eine andere Dauerlösung zu finden. Gemeindesaal, 
Toilettenanlagen, Kirche und Außenbereich müssen regelmäßig gereinigt werden. 
Die Gewänder des Priesters und der Ministranten benötigen bald eine Reinigung. Die 
Mainkur-Reinigung kennt sich mit der Reinigung von Priestergewändern aus.  
 
In der Belegung der ehemaligen Pfarrerwohnung wird eine Änderung eintreten, Frau 
Becker wird in Bälde ausziehen, Herr Retka nach Beendigung des Studiums im 
September/Oktober den Wohnsitz wechseln. 
 

TOP 5  Berichte  
- Pfarrgemeinderat  

Karin Spohner muss dem PGR zwei Mitglieder des OA benennen, die stimmberechtigt in 
der Stadtversammlung vertreten. Karin Spohner und Almuth Modschiedler-Arnold 
erklären sich dafür bereit.  
Für den Liturgieausschuss auf Pfarreiebene ist Karin Spohner bereit, Stefan Berger wird 
um Mitarbeit gebeten.  

- Verwaltungsrat 
In Abwesenheit Georg Weißlers informiert Nicole Pretz von der Begehung der 
ehemaligen Jugendräume, die momentan von der Lebensmittelausgabe genutzt 
werden. Das technische Umfeld wurde geprüft. 

- Arbeitsgruppen mit Bericht über vergangene Veranstaltungen und Termine 
Der Taizéabend in der Glaubenskirche war ein gelungener Abend. Ca. 70 Besucher und 
Besucherinnen waren anwesend.  
Das Benefizkonzert der Blaskapelle Bergen-Enkheim brachte über 1700 Euro ein. 
 
In der Fastenzeit werden 3 Abende angeboten: 
 10. März 19.30 Uhr Geistlicher Impuls im Gemeindesaal 



 

 

 KW 13 Termin N.N. Töne und Texte in der Kirche 
  07. April 19.00 Uhr Kino „Maria Magdalena” im Gemeindesaal 
Maria 2.0: Am 13. März 2020 findet um 17.30 Uhr in der Maria Rosenkranz-Kirche der 
erste Frauensalon, ein offenes Gesprächsforum, statt.  

 
 

TOP 6  Aktualisierung der Homepage – Teams/Gruppen mit Ansprechpartner etc.  
 Wegen Abwesenheit Stefan Bergers wird der TOP auf die nächste Sitzung verschoben. 
 
TOP 7  Verschiedenes 

 Georg Weißler hat über Martina Göbel mitgeteilt, dass er sich aus dem OA-Gremium 
zurückziehen möchte.  
 Annette Herrmann berichtet, dass sich im Krippenopferstock fast 100 Euro aus den letzten 
2 Jahren befanden. Diese sollen für Reparaturen verwandt werden. 
- Zusätzliche Termine  

Am 28. März ab 10 Uhr findet ein Arbeitssamstag in an der Heinrich-Hörle-Hütte in 
Kransberg statt. In diesem Zusammenhang berichtet Markus Kress vom Schriftverkehr 
mit Herrn Hecht, Verwaltungsrat. Das Gespräch fand am 15.10.2019 statt, die Mail über 
die weitere Vorgehensweise wurde am 31. 01.2020 abgesetzt.  Bei der 
Brandstättenschau durch den Bezirksschornsteinfeger ergab sich, dass beide Öfen 
bestanden, ein Austausch des Heizgerätes in der Küche möglich ist. Die Betten können 
bestellt werden. Wg. fehlender Umsatzsteuernummer wird die Kirche als Privatperson 
behandelt. Deshalb wird jedes Bett um 40 Euro mehr kosten. Ein erneuter Antrag beim 
Verwaltungsrat wird gestellt. Die Aufstellung eines Kontostandes kann nicht 
nachvollzogen werden.  

- Termine für die nächsten OA-Sitzungen 
17. März 2020 (da an diesem Tag die PGR-Sitzung mit Wahl des neuen VR ist, wird die 
unsere nächste Sitzung auf den 24.3.2020 verschoben) 
13. Mai 2020 jeweils 19.30 Uhr im Gemeindesaal.  
 

  
 
Für das Protokoll: Almuth Modschiedler-Arnold 
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